

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM : LE GOUVERNEUR PAS SATISFAIT DE L'AVANCEMENT DES TRAVAUX DU CIRCUIT DE LA TROPICALE



Photo : PME

À moins de deux semaines du lancement à Bitam, le 23 janvier prochain, de la 16e édition de la "Tropicale Amissa Bongo", le gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, a initié le 9 janvier dernier une visite d'inspection des travaux de réhabilitation des voies empruntées par cette course cycliste dans la ville d'Oyem. Accompagné du maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, du préfet du Woleu, Brice Arcadius Moussirou, du directeur provincial des Travaux publics (TP), Georges Mboulou Beka, et des responsables de la société SOGEA-Satom, adjudicataire des travaux, le gouverneur a marqué son inquiétude au sortir de ce périple quant au respect des délais de livraison du chantier. Selon son constat, les travaux évoluent à pas de tortue, alors même que la province du Septentrion va accueillir les premiers cyclistes et leurs délégations dans la période du 20 janvier courant. Pour tenter de rattraper ce retard, Jules Djéki a instruit les responsables de SOGEA-Satom de mettre un coup d'accélérateur dans l'exécution des travaux, ce afin de respecter les engagements pris avec le gouvernement.

LIBREVILLE/NKOLOGOUM : LES ÉLUS NATIFS DU QUARTIER COMMUNIENT AVEC LES RIVERAINS



Photo : AEN

LA population de Nkologoum (PK 7), dans le 6e arrondissement de Libreville, a communiqué le 8 janvier 2023 avec les élus nationaux natifs dudit quartier. Une rencontre très pédagogique qui a permis à la sénatrice Rosine Mawanga épouse Bibalou et les députés Jean-Bosco Mbagou et Serge Ndong Obame (tous du PDG) d'aborder tour à tour les grandes lignes du discours à la Nation du chef de l'État, les travaux de voirie en voie d'exécution dans certains quartiers de Libreville, les chantiers dans les secteurs de l'éducation et de la santé et les indemnisations des victimes du conflit homme-faune. Le chômage des jeunes n'était pas en reste. Sur ce point, les parlementaires ont présenté les opportunités que met en œuvre le gouvernement pour y remédier, notamment la construction des zones économiques spéciales devant assurer la transformation des matières premières et offrir des centaines d'emplois aux jeunes gabonais. D'où l'invite faite aux jeunes à s'organiser en associations, pour être mieux structurés et espérer bénéficier des appuis dans la promotion des activités génératrices de revenus (AGR).

EBANG MVE & ENA

Port-Gentil : le député Roland Matsiendi en fédérateur du peuple vungu

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

RENCONTRER les originaires du département de la Mougoula (Guiétou), disséminés à travers le Gabon afin de se retrouver, échanger et s'apporter aide et assistance au sein d'une plateforme appropriée. Tel est le principe directeur de la tournée que Roland Matsiendi, député du siège unique de la Mougoula, entend mener à travers plusieurs localités du pays.

Port-Gentil, le week-end écoulé, a ouvert le bal de cette tournée qui aura le mérite de rassembler, pour la première fois, les communautés vungu vivant ici et là. "En ma qualité de député du siège unique de Guiétou-Mougoula, il était de bon aloi que je vienne ici à Port-Gentil, à leur demande, rencontrer mes frères et sœurs vungu vivant dans l'Ogooué-Maritime pour discuter de l'essor de notre département et de notre commune Guiétou.



Photo : Kourmous

Le député Roland Matsiendi au milieu des ressortissants de la Mougoula vivant à Port-Gentil.

Je tiens à remercier les uns et les autres pour leur mobilisation spontanée et pour leurs sages conseils. Il faut se connaître pour renforcer les liens. Et cette rencontre aura été pour nous tous un moment unique de fraternité partagée", a reconnu l'honorable Matsiendi.

Notable vungu vivant depuis des années dans la cité pétrolière, Olivier Bibala Moussavou a tressé des lauriers au député Matsiendi pour cette initiative, et pour les combats

qu'il mène pour le développement de la Mougoula.

"Grâce à lui, notre contrée se développe peu à peu. Le lycée a pu ouvrir ses portes. Il a ouvert une épicerie pour aider les populations locales, et grâce au fonds d'aide des forestiers, il a pu orienter les populations car cet argent a servi à la réfection du tronçon routier menant à Guiétou. C'est une fierté d'avoir un cadre vungu de ce calibre", a-t-il vanté.

Libreville : la kermesse sociale de l'association Yabo'o au 4e arrondissement



Une affiche de la kermesse sociale organisée dans le 4e arrondissement.

J.A
Libreville/Gabon

LE Collectif des jeunes résidents du 4e arrondissement réunis au sein de l'association Yabo'o s'est retrouvé samedi dernier dans l'enceinte de l'école Notre-Dame des Victoires dans le cadre d'une kermesse dite sociale. Le lancement en a été donné en présence de la marraine dudit évé-

nement et responsable politique du 4e arrondissement, l'honorable Lucienne Ogouwalanga Awore, par ailleurs 3e vice-président de l'Assemblée nationale, qui, accompagnée de son suppléant Dann Ogouebandja et Linda Bongo Ondimba, a apporté son aide multiforme pour la mise en place et la réussite de l'œuvre caritative. Linda Bongo Ondimba assiste le mouvement dans le cadre ju-

ridique afin d'accompagner les orphelins, les veuves et veufs dans toutes les procédures judiciaires dont a besoin la plateforme associative.

"Ma présence à cette kermesse sociale, c'est en ma qualité de marraine de l'événement et de responsable politique du 4e arrondissement. Il faut dire que donner du sourire aux enfants est un acte d'amour. En ma qualité de mère et inscrivant cette action sociale dans le combat du genre, de la veuve et de l'orphelin, que mène le couple présidentiel, j'ai cité, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba et son épouse maman Sylvia, représente un élan de solidarité et surtout un relais auprès des populations", a déclaré la députée Ogouwalanga. Non sans ajouter que "la jeunesse étant l'avenir de demain, nous nous devons de l'encadrer, mais aussi accompagner les jeunes dans la bonne marche de leurs entreprises". L'élue nationale a remercié le mouvement Yabo'o, pour cette initiative.

Photo : DR